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« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavor i pubblici, circa lo s ta to 
delle p ra t i che r iguardant i la der ivazione 
delle acque dal Biferno nella provincia di 
Molise, urgent i per le nascenti industr ie 
locali. 

« Pie t ra valle ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' in te r rogare il 

pres idente dei ministri, per sapere se di 
f ron te alla grave crisi che a t t raversano i 
comuni, le Provincie ed i consorzi, causata 
dal l 'arresto di mutu i da par te della Cassa 
depositi e presti t i e delle Casse di rispar-
mio (esenti dalla tassa di ricchezza mobile) 
non senta la necessità di permet tere , al-
meno provvisoriamente, che sia consentito 
l'esonero della tassa di ricchezza mobile 
anche agli al tr i ist i tuti e pr ivat i che pre-
stassero ai comuni, provincie e consorzi per 
le costruzioni re la t ive a bonifiche, viabi-
li tà, igiene, locali scolastici, case operaie. 

« Ferr i Giacomo ». 
« I l sottoscri t to chiede d ' in te r rogare il 

ministro delle finanze, per conoscere quali 
provvediment i in tenda adot ta re per affret-
t a r e l 'applicazione del nuovo catasto nella 
provincia di Torino. 

« E astelli ». 
« I l sot toscr i t to chiede d' in ter rogare il 

ministro delle finanze, per sapere se, giusta 
le assicurazioni di equità nell 'applicazione 
delle leggi fiscali f a t t e alla Camera dal mi-
nistro del tesoro e cont rar iamente alle de-
cisioni di alcune Commissioni ed al pare re 
di molti agenti , creda debba avere ancora 
valore la circolare del maggio 1904 re la t iva 
alla non tassabil i tà del salario dei lavo-
ratori . 

« Montemart in i ». 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quando sara a t t iva to il regolare servizio 
automobilistico nel Gargano, da te le vivis-
sime ansie di quelle popolazioni e i persi-
s tent i reclami per l ' a t tua le servizio prov-
visorio f a t to in maniera che non soddisfa 
quelle popolazioni. « Zaccagnino ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere-se 
l 'automobile del servizio garganico debba, 
al bivio delle provinciale f ra Peschici e Vie-
sti, proseguire d i re t tamente per Viesti, co-
me pretende di fare la Di t t a concessionaria, 

o non debba invece toccare l ' ab i ta to di 
Peschici, come parrebbe dir i t to di quella 
popolazione e come avrebbe dovuto sancire 
il capitolato relativo. « Zaccagnino ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
formando la concessione automobilistica pel 
Gargano un 'un ica re te e biforcandosi a 
Cagnano nelle due linee Cagnano-Yiesti e 
Cagnano-Vico, non debbano i viaggiatori 
godere indis t in tamente del dir i t to di pre-
ferenza in base al maggior percorso, senza 
che alcun privilegio possa stabilirsi per una 
linea a danno del l ' a l t ra . 

« Zaccagnino ». 
« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
sia vero l 'annunzio della soppressione del 
Ripar to manten imento e lavori delle fer-
rovie di S ta to alla Spezia, e come ri tenga 
conciliabile il provvedimento minacciato 
col l ' importanza di quel centro ferroviario, 
anche in vista dei lavori in corso. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« D'Oria ». 
« I sottoscritti chiedono d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
dopo il felice esperimento eseguito sopra 
alcune linee ferroviarie dello Stato, in tenda 
applicare la t razione elet tr ica anche sulla 
linea Pistoia-Bologna, come f u annunzia to 
al t ra volta in Par lamento . (Gli interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Casciani, Morelli-Gualtierotti ». 
« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 

ministro del l ' is t ruzione pubblica sui motivi 
per i quali ancora non venne concesso il 
sussidio a norma di legge per l 'edificio sco-
lastico nella frazione di Sasso del co mune 
di Asiago (Vicenza). (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Brunia l t i ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' in te r rogare il 

ministro delle poste e dei telegrafi, sulle 
ragioni per le quali gli uffici telegrafici di 
Cesuna, Canove, Tresche e Cogollo sulla li-
nea ferroviaria Bocchet te-Asiago, aper t i al 
pubblicò sin dal l 'apri le 1912, non si t rovino 
ancora nei registri degli uffici telegrafici 
del Begno. (£ ' interrogante chiede la risposta 
scritta). « Brunia l t i ». 


